



Dudas acerca de si el plan Justicia 2030 acabará con los problemas en los tribunales

La **Administración de Justicia** en España sufre una serie de **males endémicos** de difícil, aunque no imposible, solución. El principal escaparate de estos problemas son los **juzgados**, que tienen que trabajar en muchas ocasiones con escasez de medios y personal, además de con equipos obsoletos.

La **falta de medios** en la justicia no es un problema nuevo. Las carencias vienen arrastrándose desde hace años. A la hora de **buscar responsables**, todos los ojos se clavan en las **administraciones** competentes, tanto las **autonómicas** con las competencias transferidas **como el Ministerio de Justicia** para aquellas regiones de lo que se conoce como el territorio Ministerio. En muchas ocasiones los **presupuestos son escasos** y los planes que se llevan a cabo están ideados a **corto plazo** para que, en el caso de que haya un cambio de signo político en el Gobierno, no se lleve otro el mérito de los cambios.

El Gobierno ha puesto en marcha **Justicia 2030**, un plan a diez años con el que se pretende mejorar la Administración de Justicia y **solucionar algunos de los problemas** que aquejan a los juzgados y tribunales, así como a los profesionales que trabajan en los mismos.

En este sentido, a la hora de enumerar las **dificultades** a las q ...